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ATA REUNIÃO MESA SETORIAL 

 Aos 20 (vinte) dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às 14 

(quatorze) horas, na sala da Superintendência da Autarquia Municipal de Trânsito e Cidadania, 

onde se encontravam reunidos Antônio Ferreira – Superintendente da AMC (membro titular – 

AMC), Zeila Tigre (membro suplente – SCSP) e Gonçalo Henrique Barreto Araújo- Procurador 

Jurídico da AMC pela bancada do governo e José Adelmo de Melo Júnior – Vice tesoureiro do 

SINDFORT (membro titular), Ana Miranda – Vice-presidente do SINDIFORT(membro titular) e 

Leonardo Paiva Sales – Diretor Setorial de Trânsito(membro titular) pela bancada dos servidores 

todos membros da Mesa Setorial nomeados pela Portaria nº.: 139/2021-AMC (DOM de 

31/05/2021) alterada pela Portaria nº.: 104/2022, nos termos estabelecidos pelo art. 12 da Lei 

nº.:10.031/201 teve início a terceira reunião da Mesa Setorial. 

 O representante Ferreira abre a pauta da mesa setorial solicitando aos 

membros presentes questionamentos ou posições a serem abordadas. A representante Sra. 

Miranda abre a pauta questionamento posicionamento acerca do Plano de Cargos, Carreiras e 

Salários (PCCS), visto indicações de andamento apontadas durante a reunião anterior. 

  A representante Sra. Miranda, complementa sua exposição relatando 

expectativa dos agentes de trânsito sobre não apenas o PCCS, mas também acerca do concurso 

para a vacância que fora informado. O representante Ferreira expõe quanto ao PCCS, contando 

que na SEPOG houveram diversos dissensos e consensos, sendo na ocasião de contradição 

perante ao fórum do sindicato se faz necessário negociar. 

  O representante Ferreira diz que quanto a Gestão da AMC e do Sindicato 

não possuem a competência de decidir, sendo visível que ambas as partes já executaram o 

possível. Segue propondo ao Sindicato a realização de defesa aos tópicos diversos, usando 

como exemplo a gratificação de pós-graduação, existente em outras secretarias, completando 

com a informação expedida pela Secretaria de Planejamento, Orçamento e Gestão (SEPOG), a 

qual diz que é um procedimento padrão. 

  A representante Sra. Miranda pergunta se houve alguma tratativa, quando a 

AMC foi apresentar a proposta do PCCS para a SEPOG, visto que a base negocial é realizada 

pela AMC junto a interferências da SEPOG, assim indaga se há algum retorno quanto à proposta 

apresentada.  O representante Ferreira responde a indagação revelando que não tivera retorno, 

em seguida explicou que o objeto enviado tem impacto financeiro naquilo que foi consenso, junto 

a cálculo relativo ao dissenso do Sindicato, sendo este consequentemente de maior impacto.  

 O representante Gonçalo realiza pergunta acerca da Reunião entre a Mesa 

Central com o Sindicato e questiona o posicionamento sobre o PCCS, em seguida a 

representante Sra. Miranda responde, dizendo que não houve respostas ou negociação da parte 

da Mesa Central. O representante Gonçalo indica ciência quanto a outras reuniões que foram 

marcadas e paralização realizada.  

 A representante Sra. Miranda complementa informando a existência de Ata, a 

qual consta no Portal do Servidor, e inclui a pauta do Concurso dos vacantes durante a Reunião 

da Mesa Central, apontando o fato de que tem compromisso com o Secretário de Governo, pois, 



 
  
 
 
 
AMC/MESASETORIAL 

2 de 3 

havia tomado ciência na mesa, e que o concurso não terá a finalidade de ampliar vagas, sendo 

seu verdadeiro fim a reposição.  

 Expõe que deverá dar ciência ao agente de trânsito de tais fatos ocorridos na 

Mesa Central, que em contra partida, fora indicado que a reestruturação dos PCCS irá ser dados 

de acordo com convocações de editais de concurso, ou seja, o rearranjo será realizado por área 

na medida que forem realizados novos processos seletivos.  

 O representante Gonçalo explica que os tópicos referentes a concurso e 

PCCS, neste momento, estão pela análise da SEPOG, portanto, a AMC mantém-se aguardando 

pronunciamento da secretaria atualmente responsável. 

 O representante indaga diretamente ao representante Gonçalo acerca de 

possível andamento de edital do concurso em pauta. O representante Gonçalo responde o 

questionamento expondo que o edital não é feito na AMC, porém ao que se refere ao edital para 

o concurso, já fora formalizado apenas aguardando autorização, porém nada fora confirmado, 

sendo existente apenas a promessa. 

 O representante Melo expõe demanda expedida pela categoria quanto à 

segurança dos agentes visto a carência rádios, os servidores relatam que se sentem 

prejudicados e preocupam-se com a segurança própria. Usa como exemplo os agentes 

motociclistas, apontados como os mais atingidos pela falta do aparelho, os quais se prejudicam, 

pois devem celular, que operacionalmente é danoso e ineficaz ao serviço. Defende o uso do HT, 

pensando na segurança do agente. 

  O representante Melo utiliza exemplo das redes dos agentes de trânsito de 

João Pessoa, tanto na Polícia Rodoviária Federal, quanto com a Policia Militar e a Guarda 

Municipal, sendo interligada no estado inteiro.  

 O representante Gonçalo conta que tentou aderir a licitação da CIOPS, porém 

tentativa foi mal sucedida; continua relatando que tentou também gerar convênio com a Policia 

Rodoviária Estadual, a mesma cedeu os rádios; tentou fazer convênio diretamente com o CIOPS, 

mas foi uma negociação que regrediu ao fim. Conclui dizendo que “O estado não está anuindo 

com as propostas que estamos levando a eles”. 

 O representante Ferreira apresentou positividade ao dizer que no momento 

está previsto que a prefeitura realize uma grande licitação para a construção de prédio em prol 

da criação de um grande centro de monitoramento da prefeitura. Conta que está especificado 

que várias secretarias terão assento no local, e complementa dizendo que a solicitação de rádios 

está inclusa. O prefeito realizou a coletiva e que os objetos das licitações estão sendo apontados, 

havendo prazo médio de 1 (um) ou 2 (dois) anos.  

 Os representantes em concordância sugerem em levar a demanda do rádio 

para o gabinete, visto relevância da pauta. 

 O representante Antônio Ferreira Silva recebeu a referida proposta afirmando 

que colocaria o texto para análise de sua área técnica e que em breve seria designada data para 

continuidade das negociações, continuou agradecendo a presença de todos encerrando a 

reunião, nada mais havendo a tratar foi lavrada por mim, Francisco Disraelli Paraiba 
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Brasil________________, na qualidade de secretário, a presente Ata que segue assinada por 

todos os presentes acima denominados. 
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